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ROMA – Negli spazi del Cassia Equestrian Club a Roma, ‘La Fise del
Domani’ ha presentato Duccio Bartalucci candidato alla
Presidenza della Federazione Italiana Sport Equestri e Marco
Reitano candidato alla presidenza del Comitato Regionale FISE
Lazio. La conferenza- incontro moderata da Rolando Luzi davanti a
tanti ospiti e giornalisti interessati, dai contenuti del programma e
temi sul mondo equestre nazionale. La serata è iniziata con i saluti
istituzionali del Presidente del Comitato ‘La Fise del Domani’ il Dott.
Fabrizio Menichella che subito ha toccato argomenti importanti e
centrali di questa campagna elettorale.

Il presidente del Comitato sottolineava come questa campagna
elettorale non si sia svolta in modo corretto e trasparente
soprattutto per una serie di motivazioni legate alla vecchia modalità
delle deleghe.
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Inoltre aggiunge che i due candidati hanno manifestato ai vertici
dello sport italiano una serie di dubbi legati alla corretta redazione
del bilancio 2023 della Federazione non ottenendo ancora una
risposta. Per tutti questi motivi sarà chiesto da Bartalucci e dalla
Campese un incontro con i vertici del Coni auspicando un
intervento da parte dello stesso che consenta di svolgere queste
prossime elezioni in un clima diverso e con la possibilità di far votare
tutti i tesserati utilizzando il sistema del voto elettronico a distanza
da poco reso ufficiale dal Coni stesso.
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Introdotto dal conduttore, il candidato Presidente al quadriennio
Olimpico 2025/2029 Duccio Bartalucci per la Federazione Nazionale
Sport Equestri Duccio Bartalucci nel suo intervento ha posto
l’attenzione su alcuni temi importanti della sua proposta per il
cambiamento della federazione. Al primo punto ha messo la
partecipazione, che deve cominciare dal dare la possibilità a tutti
di votare elettronicamente a distanza e a costo zero. Partecipazione
e una gestione della federazione con un consiglio di alto profilo,
unione e una interazione costante con i circoli e con i tesserati.

Altro punto focale è il recupero dell’etica: benessere del cavallo,
sport pulito, trasparenza e meritocrazia dovranno essere un valore
necessario nella quotidianità. Infine, una serie di attenzioni da
attuare a favore delle associazioni e dei loro tesserati che dia una
prospettiva di interazione costante. Bartalucci ha concluso con un
appello a venire a votare “perché insieme possiamo cambiare le
cose”. Il candidato ha poi presentato Clara Campese spiegando gli
intenti presenti e futuri del loro sodalizio per realizzare una
federazione diversa e soprattutto migliore. La dottoressa Campese,
invitata al tavolo dei relatori, è tornata sul tema del clima
intimidatorio creatosi a causa del presidente attuale della Fise, Di
Paola, ed ha ribadito la decisione di andare avanti grazie anche e
soprattutto alla concreta sinergia con Bartalucci.
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Campese ha poi lasciato la parola al dottor Marco Reitano che ha
presentato il suo programma per la presidenza Regionale. Come
punti centrali ha citato: le competenze di un comitato regionale,
la necessità di dotare lo stesso di una maggiore autonomia
operativa ed amministrativa e l’esigenza di dover concepire
progetti sportivi più concreti ed efficaci finalizzati ai giovani. In
chiusura ha presentato la sua lista di candidati al Consiglio
Regionale Fise Lazio (formato da rappresentanti delle diverse
discipline) sottolineando che i cavalieri e tecnici presenti non
avevano aderito ad una “corrente politica”, ma una volta interpellati
hanno dato la propria disponibilità a collaborare per uno sport
regionale sempre più adeguato ed efficiente.
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Le notizie del sito Dire sono utilizzabili e riproducibili, a
condizione di citare espressamente la fonte Agenzia DIRE e

l’indirizzo www.dire.it
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Inter, ecco il francobollo che celebra lo scudetto della seconda stella

Orbetello, la Regione chiede lo stato di calamità e ristori per pescatori e
stabilimenti
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Bimbo di 2 anni scompare a Locorotondo, è allarme: stava giocando fuori da
casa
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Campi Flegrei, Musumeci: “Entro l’anno capiremo lo stato di vulnerabilità degli
immobili. L’allerta resta gialla”
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Sinner sta bene: vola in Canada per l’Atp Masters 1000
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